

le 26 mai 2023

Chères familles,

Le projet de construction de la nouvelle école sur la péninsule avance de bon train et nous sommes heureux de pouvoir partager avec vous les plans de la nouvelle école. En tant que parents/tuteurs, nous vous invitons d'assister à une présentation exclusive des nouveaux plans de notre future école.

Comme vous le savez, l'éducation est au coeur de notre développement et de notre avenir. C'est pourquoi nous avons hâte de vous partager les plans d'une école qui sauront offrir aux élèves des espaces d'apprentissage modernes et adaptés à leur besoin.

La présentation des nouveaux plans de l'école aura lieu le 7 juin à 18h30 dans le gymnase de l'École Mer et Monde. Vous aurez l'occasion de découvrir les détails fascinants du projet, d'obtenir un aperçu de la vision et de poser vos questions.

Lors de la session, nous allons aussi vous présenter la vision de l'école ainsi que former un comité de prélèvement de fonds pour amasser des fonds qui nous permettront d'ajouter des infrastructures aux terrains de jeu de base. Si vous êtes intéressés de devenir membre de ce comité, SVP nous en aviser.

Au fur et à mesure de l'avancement de la planification et de la construction de l'école, nous continuerons à vous fournir de nouvelles informations. Des mises à jour, les ordres du jour, les procès-verbaux, des photos et bien d'autres choses encore seront affichés sur le site web du CSAP à l'adresse suivante : https://csap.ca/le-csap/projets-de-construction/item/ecole-sur-la-peninsule-d-halifax Entre-temps, si vous avez des questions, je vous invite à communiquer avec Serge LeBlanc, président du CEC au cec-emm@sepne.ca.

Sincèrement,

Sophie Pedneault Directrice de l'École Mer et Monde Conseil scolaire acadien provincial